



## Le quotidien des CMI D – n°1

lundi 30 mai

### Le départ pour l'île de Groix



Nous avons parcouru la route de Paris à Lorient dans le car, elle était longue, mais nous avons pu passer le temps en regardant un film ou en dormant un peu pour que le temps passe plus vite.



Le saviez-vous ?

La plage des Grands Sables est une plage convexe, et elle se déplace. Il y a vingt ans, elle se trouvait de l'autre côté du fort !

### Bateau sur l'eau

Beaucoup appréhendait le bateau mais finalement personne n'a changé de couleur de visage, le mal de mer n'est pas passé par nous. D'ailleurs le temps était tellement bon que nous avons fait la traversée en extérieur en profitant de la vue et du soleil. L'île de Groix n'est pas très loin de la côte et nous l'avons vu grossir rapidement. Nous avons aussi vu la plage des Grands sables, la plage sur laquelle nous iront sans doute souvent si le temps s'y prête.



### Météo du jour

Nous avons quitté Paris sous la pluie pour trouver le soleil à Lorient !



### Sur le fort

Chacun d'entre nous avons pu vider nos valises et faire l'inventaire. Les chambres sont prêtes, les lits nous attendent. Et dire qu'il faudra que nous fassions nos lits demain !



### Et demain...

Nous commençons en douceur avec classe le matin et...  
... classe l'après-midi !

Équipe de rédaction : Les élèves de la classe CMI D